



# 2月の素だより

今年は厳しい残暑の影響で紅葉の時期が遅れましたが、寒さも少しずつ厳しくなり本格的な冬の訪れを感じる時期になってきました。

さて、今年も残り1ヶ月になりましたね。入園、進級から子ども達は日々の遊びの中やお友達、先生との関りの中で日々大きく成長してきました。子ども達にとって充実した1年の締めくくりとなり、楽しい気持ちで新年を迎えられるよう過ごしていきたいと思ひます。

最後になりましたが、先日はお忙しい中、保護者面談にお越しいただきありがとうございます。面談では、現在の子どもの様子をお伝えしたり、家庭での様子をお聞きすることが出来ました。今後もご家庭の協力をいただきながら、連携を大切に、これからの保育に活かしながら、職員一同頑張って参りたいと思ひます。

**今月の予定**

13日(金) 避難訓練  
20日(金) 身体測定  
25日(水) クリスマス会  
お誕生会

**今月のうた**

- ・ジングルベル
- ・あわてんぼうのサンタクロース
- ・むすんでひらいて
- ・こぎつね
- ・お正月

## インフルエンザの出席停止について

インフルエンザは普通の風邪の喉の痛みや鼻水の症状に加え、39度くらいの高熱や関節痛、筋肉痛などの全身症状が強くなります。また、吐き気やおう吐、下痢などの胃腸症状があらわれる事があり、合併症として中耳炎や肺炎、脳炎などを引き起こすことがあります。

### ●園児・ご家族の方がインフルエンザに罹った場合、必ず保育園へお知らせください

～保育園の登園停止期間について～

- ①登園停止期間は、発症してから5日経っている事（発熱した翌日を1日目とする）
- ②熱が下がって3日経っている事
- ※2つの条件をどちらも満たす必要があります

#### 【インフルエンザ出席停止早見表】



## 11月の様子

### 《0・1 歳児の様子》

天候に恵まれ2歳児さんと共に沼田公園に行きました。1歳児さんにとってはなかなかの距離ですが、ほぼ歩ききります。子ども達の体力と頑張りに毎回拍手です。公園では乳幼児専用の遊具に大興奮で特に滑り台は大人気！初めはお手伝いが必要でしたが、回を重ねる毎に安全で滑りやすいスタイルで滑れるようになってきています。

小高い丘は、0歳児さんにはまだ難しいようですが、登りたい欲がすごく手足を踏ん張って頑張る姿は感動です。生活面では、お名前を呼ばれた時、「ハイ」と元気に声を出せるよう言葉がけしていきたいと思ひます。

### 《1・2 歳児の様子》

11月は少し遠い沼田公園まで何度か足を運びました。歩けるかな…と少し心配な面もありましたが、そんな心配をもつともせず全員涼しいお顔で往復します。更に公園ではアスレチックはもちろん小高い丘を駆け上がったたり、転げまわったりとパワー全開で遊んでいます。その体力には毎回驚かされます。生活面では、ご家庭のご協力もありトイレトレーニングもかなり進んできました。ためらっていた子もお友達に刺激され今ではほぼ全員がおまるに座って排泄出来るようになってきました。更にステップアップ出来るよう声掛けしていきたいと思ひます。



## おたんじょうびおめでとう!!

● **ちゃん**  
(2さい)

## おしらせ

☆年末年始の保育について  
年末は**12月28日(土)**まで、  
年始は**1月4日(土)**からとなります。

☆1月分保育料の引き落としについて

1月分の保育料は、**1月10日(金)**に引き落としさせていただきます。

